

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Sperrfrist: 04.08.2017, 16:00 Uhr

Sporthalle in Borna-Ost offiziell eröffnet

Ulbig: „Trainingsbedingungen auch im ländlichen Raum verbessern“

Sportminister Markus Ulbig hat heute gemeinsam mit der Oberbürgermeisterin der Großen Kreisstadt Borna, Simone Luedtke, die Sporthalle Borna-Ost nach knapp einjähriger Bauzeit offiziell eröffnet. Die Gesamtkosten für die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen beliefen sich auf rund 1,8 Millionen Euro. Der Freistaat Sachsen hat die Kommune dabei mit insgesamt rund 773.000 Euro finanziell unterstützt.

„Mithilfe einer umfangreichen staatlichen Förderung konnten die Bedingungen zum Sporttreiben für die Bornaer Bevölkerung entscheidend verbessert werden. Davon profitieren neben dem Bornaer Handballverein weitere Vereine der Stadt sowie Kinder aus Kindertageseinrichtungen, Schüler zweier Schulen und der Polizeisport. Moderne Sportanlagen, die allen Anforderungen gerecht werden, sind schließlich die Grundlage für Spaß am Sport und gute Leistungen“, sagte Sportminister Markus Ulbig.

Die Mittel flossen im Rahmen zweier Bauabschnitte in energetische Sanierungsmaßnahmen (beispielsweise Dämmung von Dach und Wänden) und die Umsetzung sicherheitsrelevanter Maßnahmen (beispielsweise Brandschutz, Wände mit Prallschutz). Darüber hinaus konnte die gesamte Außenanlage saniert und die Sporthalle ausgestattet werden.

„Mit unseren seit Jahren verlässlichen Investitionen haben wir die Trainingsbedingungen im sächsischen Breiten- und Spitzensport bereits verbessert. Aber es gibt in diesem Bereich noch viel zu tun. Deshalb werden wir weiterhin engagiert am Ball bleiben“, so Ulbig. So stünden für Investitionen in sächsische Sportstätten in diesem und nächstem Jahr jeweils rund 22,3 bzw. 22,5 Millionen Euro bereit.

„Die Bewegung beim Sport ist die eine Seite der Medaille. Beim Sport geht es darüber hinaus aber auch um die Vermittlung von Werten wie Teamgeist, Fairness, Zusammenhalt, Durchhaltewillen, Respekt und Rücksichtnahme.

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

04.08.2017

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Wer einmal einen großen Rückstand im Spiel ins Gegenteil verwandelt hat, der weiß, dass Ausdauer und Wille sich auszahlen. Wer als Jugendlicher gelernt hat, seinen sportlichen Gegnern auf dem Spielfeld mit Respekt zu begegnen, der wird auch abseits des Spielfeldes respektvoll mit seinen Mitmenschen umgehen“, so Ulbig.